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暑い日が続いておりますので、熱中症にはお気を付けください。通気性の良い服装を
し、休憩・休息をとり、クーラーや扇風機を上手く活用し、こまめな水分補給を心掛け
ていただきたいと思います。各駅でのお声掛け、ありがとうございます。

平成２８年６月定例会
川口市議会では、平成２８年６月３日より６月定例会が開会し、２４日に閉会いたしま
した。

予算議案２件

・一般会計において、民間保育所施設整備費等に係る６億９，４７１万５，０００円を補正
いたしました。

・特別会計において、国民健康保険事業特別会計４５１万５，０００円を補正いたしまし
た。
一般議案２６件

条例議案１０件、契約議案２件、財産の取得議案１件、訴えの提起議案１件、専決処
分の承認議案５件、市道路線の認定及び廃止議案４件、人事議案３件。

このうち契約議案、１件は新庁舎１期棟の建設地となる旧市民会館の解体工事係る
もの、１件は火葬施設の火葬炉設備工事に係るもので、３大プロジェクトに係るものに
なります。

一般質問では、登壇者１７名のうち１０名が防災に関する質問や提案をし、防災対策
への意識の高さを感じ、今後の課題も見つけることができました。

また、学校教育の充実、地域猫活動への補助金制度、待機児童問題への取り組み、
市内経済と産業の活性化についてなど発言がありました。

議員提案による国に対しての意見書として以下提出いたしました。

・２０２０年東京オリンピック・パラリンピック競技大会開催にあたり川口市産品の活用を
求める意見書

・待機児童解消に向けて緊急的な対応を求める意見書
・食品ロス削減に向けての取り組みを促進する意見書



総務常任委員会視察

川口市議会議員 岡村 ゆり子 プロフィール：
・昭和56年4月、川口市東内野に生まれる。
・川口市立差間小学校・北中学校、私立恵泉女学園高等学校、フェリス女学院大学 文学部
卒業。
・父・幸四郎の事務所を手伝いながら、テレビ局に勤務。 (2014年7月に退社)
・趣味 スポーツ観戦(Jリーグ開幕以来、浦和レッズ一筋です。)、 筋トレ、

フラワーアレンジメント
・好きな言葉 志あるところに道は開ける
・所属委員会 総務常任委員会 住環境整備・人口問題特別委員会
・Facebookやっています。岡村ゆり子 と検索してください

☆☆☆☆☆ やめよう 無関心。まちの未来はあなたから。

若さ溢れる、元気いっぱいの３５歳。☆☆☆☆☆ <討議資料>

７月５～７日、総務常任委員会の視察で長野県長
野市、松本市、岐阜県高山市に行ってまいりました。

長野市では行政サービスの利用者の負担に関す
る基準について。松本市では地域づくりについて。
高山市では飛騨高山ブランド戦略について。

高山市は、伝統ある街並みや豊かな自然で、年
間３００万人の外国人旅行者がいるとのことですが、
減少傾向にあるため、いかに呼び込むかと新たな
戦略を練っているとのことでした。

川口市も東京の隣ですし、２０２０年の東京オリン
ピック・パラリンピックの際には多くの外国人観光客
に足を運んでいただきたいと考えております。川口
市のブランド力を高め、まちの活性化につながるよ
う取り組んでまいります。

今年度から犯罪の抑止やその場所の利用者への安心感向上などを目的に、防犯カ
メラの設置を進めております。町会・自治会からの申請も進み、市設置分の１００台の
うち３５台を警察と連携し、市内JR4駅（川口駅、西川口駅、蕨駅、東川口駅)周辺に防
犯カメラを設置し、７月２９日より運用を開始いたしました。

防犯カメラの設置、運用

認知症サポーター

７月３０日、認知症サポーター養成講座に参加してき
ました。川口市では初めての講座でしたが、全国的に
は認知症サポーターキャラバンとして２００５年から活動
しております。

２０２５年の認知症患者は現状の１．５倍となり７００万
人を超えると推測されております。

正しい認識と知識を持ち、さらなる講習の充実や認知
症への理解、認知症の方々も積極的に外に出られるよ
う、取り組んでまいります。


